
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 01.09.22

Wenns knapp werden sollte
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 16:12 
Noch vieles hätte ich euch zu sagen; aber ihr könnt es jetzt nicht ertragen.

Wenn der Mensch gerettet wird, kann er von dieser Erfahrung sehr gerührt sein und eine große Freude
kommt in sein Herz. Vielleicht hat das der Eine oder Andere unter Ihnen auch schon erfahren. Doch Gott will,
dass unsere anfängliche Freude nicht verblasst, sondern stätig wächst. So zeigt uns Gott, dass wir getauft
werden sollten auf den Namen JESUS. Wir entschließen uns dies zu tun und bitten einen Pastor, der uns
hilft. Da bekommt unsere Freude plötzlich einen ganz neuen Schub. Da muss ich fragen, sind Sie schon auf
den Namen JESUS getauft?

Vielleicht kommen dann Zeiten, wo wir plötzlich diese wunderbare Gegenwart Gottes nicht mehr so spüren
und uns wird durch das Wirken Gottes an uns bewusst, wir benötigen Kraft, und Gott redet zu uns ?Lass
mich dir ein weiteres Geschenk machen? und der Gläubige wird sich bewusst, dass er den Heiligen Geist
sein Leben überlassen muss. Er tut es und plötzlich fängt der klimmende Docht wieder an zu brennen und
ein richtiges Feuer zu geben. Die Freude wird wieder mächtig. Darüber freut er sich. Dann gibt Gott ihm ein
weiteres Geschenk, er merkt, dass seine Gebete erhört werden. Wieder lebt die Freude auf und wird immer
größer. Es ist wie mit der Medizin, von der ich gestern schrieb. Es gibt so viele verschiedene Teile der
Erlösung, jeder verpackt als Teil einer wunderschönen Kapsel mit zeitgesteuerter Freisetzung, damit uns die
Erlösung immer begleitet, immer da ist und immer mehr wächst.

Vor einiger Zeit kam ein Freund aus Mannheim zu mir. Ich war oft in seiner Gemeinde, manchmal mit meiner
ganzen Familie um dort zu evangelisieren. Immer bezahlte er für uns das Hotel und das Essen. Nun kam er
zu uns nach Leipzig mit seiner Frau und Freunden. Wir nahmen uns vor, an einem Abend gut essen zu
gehen. Ich lud ihn ein. Aber ich ging vorher zu der Gaststätte redete mit dem Wirt und sagte, was Sie auch
essen oder trinken, ich zahle alles und ließ Ihm meine Checkkarte da. Ich bestellte und mein Freund bestellte
mit seinen Freunden. Immer wenn er nach dem Preis fragte, sagte die Bedienung, das schon alles bezahlt
ist.

Sehen Sie, wir erkundigen uns auch in den geistlichen Dingen immer nach dem Preis und in manchen
Kirchen wird gelehrt, alles hat seinen Preis. Aber wenn wir genau hinschauen, hat uns JESUS Christus alles,
was zum Leben und zum Gottseligen Wandel nötig ist, geschenkt. Es ist wahr, wir können vieles aus Liebe
zum Herrn tun und Gott wird unsere Liebe segnen. Aber in dem Moment, wo wir nach dem Preis fragen,
haben wir alles verdorben. Wir können uns im Reich Gottes nichts verdienen oder kaufen oder irgendwie
bezahlen. Alles ist uns geschenkt. 

Wenn Sie glücklich werden wollen und wenn Sie glücklich bleiben wollen, wenn Sie wollen, dass Ihre Kinder
und Ihre Gemeinde glücklich wird, dann müssen Sie als erstes lernen, dass alles, was auch immer Sie im
geistlichen Bereich erhalten wollen, Gnade von dem Herrn JESUS ist, dem Sie vertrauen können, weil ER
das, was ER versprochen hat, einhält.

JESUS möchte Ihnen so manches sagen, zeigen und schenken, aber Sie können es nicht ertragen, weil Sie
immer mit dem Gedanken an die Sache heran gehen, wie soll ich das leisten können? 
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Diese Frage darf Ihr Leben nicht mehr bestimmen. Bringen Sie das, was Sie haben, zu JESUS und ER wird
dafür sorgen, dass alle gesegnet werden und für Sie auch noch eine gehörige Portion Segen übrig bleibt.
Denken Sie an die Speisungen der Tausenden, die JESUS mit nur ganz wenig Brot und Fisch tat und bei der
alle satt wurden. So hat JESUS Sie errettet, sofern das schon geschehen ist und hat Ihnen alles bei Ihrer
neuen Geburt mitgegeben, was Sie benötigen, um bist zum Ende freudig durchzuhalten.

Und glauben Sie mir, wenns knapp werden sollte, die Liebe erkalten sollte, ist JESUS sogar bereit, die Zeit
zu verkürzen, damit Sie voller Freude in den Himmel kommen. Ihr Thomas Gebhardt.
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